



EDUCACIÓN ■ PARANINFO A LAS 12 HORAS

# La Universidad abre el nuevo curso, que estará marcado por las elecciones a rector

■ La ceremonia estará presidida por Daniel Hernández Ruipérez y contará con la presencia del consejero de Educación Juan José Mateos

J.Á.M.

Dos días después de que lo hiciera su “hermana” salmantina, la Universidad de Salamanca tiene organizado para hoy —a las 12 horas— el acto solemne de apertura del nuevo curso académico, que estará marcado por las elecciones a rector. La ceremonia, como ya viene siendo tradicional desde hace años, tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores y estará presidida por el máximo responsable de la institución, el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Junto al rector salmantino, también han confirmado su presencia representantes de otras universidades de la Región, como es el caso de la Pontificia de Salamanca, con la participación de su rector Ángel Galindo; Matilde Sierra, vicerrectora de Ordenación Académica de la Universidad de León; Alfredo Bol, vicerrector de Profesorado y PAS de la Universidad de Burgos; y Beñoña Lafuente, vicerrectora de Profesorado y Calidad de la Universidad Católica de Ávila. El hecho de que hoy mismo tenga también lugar la apertura oficial del curso en la Universidad de Valladolid ha impedido la presencia en Salamanca de algunos de los rectores de las instituciones académicas de Castilla y León, pero no así la asistencia del consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, quien participará, como lo viene haciendo en los últimos años, en la apertura del curso en la Universidad de Salamanca.

En cuanto al acto en sí, la sesión dará comienzo con la intervención de la secretaria general, Ana Cuevas, quien expondrá ante los presentes un resumen de la



Imagen de una sesión de apertura de curso en el Paraninfo de la Universidad.

Hoy se harán públicas las listas con las calificaciones de la prueba de Selectividad celebrada este mes de septiembre

memoria del curso académico 2012-2013. Después será el momento de escuchar la lección inaugural, que en esta ocasión correrá a cargo del catedrático de Farmacología de la Universidad de Salamanca Luis San Román del Barrio y que llevará por título “Desarrollo de nuevos fármacos: desde la invención a la farmacia”.

Por otro lado, hoy también se darán a conocer —a partir de las 17 horas— las notas de las pruebas de Selectividad correspondientes a la convocatoria de septiembre y a la que concurrieron más de 700 alumnos en todo el distrito universitario.